

# PARADIS *retrouvé*

Transmettre : le mot est plus fort, plus engageant que celui d'hériter. Avec « Le Paradis des Oiseaux » et à quelques minutes de Sophia Antipolis, Shiva Charman a décidé de prendre le relais de sa maman, qui avait fait de cet exceptionnel oasis de verdure, une parenthèse de charme et d'authenticité au cœur de Mougins. Pour transmettre à ses hôtes la magie et la quiétude des lieux qu'elle connaît depuis toujours.

« **J**'aime beaucoup cette citation, de Saint Augustin : « Le bonheur, c'est de continuer de désirer ce qu'on possède déjà ». Shiva Charman a toujours connu cet endroit, dont sa maman est tombée amoureuse à son arrivée en France, échappant à la révolution iranienne. Alors à son décès, il lui a été naturel de prendre sa relève à la tête de cette grande maison d'hôtes de 1.000 m<sup>2</sup> qui s'étend sur un parc de plusieurs hectares. « Attention, prévient Shiva, ici ce n'est pas le luxe et la perfection, c'est plutôt le charme et l'authenticité ! » Le Paradis des oiseaux illustre surtout avec justesse l'adage de l'artiste plasticien Bertrand Lavier : « Le luxe absolu, c'est l'espace ».

Née en Iran, Shiva est passée par l'Angleterre et l'Afrique, avant de vivre à Mougins. A son arrivée, sa maman s'est exclamée : « C'est le paradis des oiseaux ici ! » L'immense exploitation agricole où l'on faisait de l'huile d'olive et un peu de vin venait de se trouver une nouvelle appellation...

Au fil des ans, la maman de Shiva agrandit les lieux. Et à la fin des années 90, elle décide d'ouvrir sa maison au monde événementiel. Le festival du film, les fêtes et mariages: le potentiel réceptif est là. L'intimité, la discrétion et l'espace disponible font le reste. S'en suit un travail de plusieurs années pour proposer un site à la dimension de l'accueil qu'elle aime réserver à ses hôtes.

## Perpétuer et grandir

« A son décès, le « gâteau » était là. On ne réalise que le glaçage », sourit Shiva, qui a hérité avec sa sœur. Pourtant, en prenant la suite, il ne faut pas sous-estimer son investissement personnel : « Aujourd'hui, je suis jardinière, plombière, pisciniste, femme de ménage... Mais j'adore ! »,

s'amuse Shiva Charman. D'ailleurs, le charme quelque peu suranné des lieux va laisser place à plusieurs aménagements d'ici la réouverture saisonnière de la maison en mars : jardin reconstruit, salle de réception, chambres et piscine rénovées... Et Le Paradis des oiseaux va s'ouvrir plus avant au monde de l'entreprise.

Longtemps DRH à Sophia Antipolis, Shiva a ensuite poursuivi une carrière de psychologue du travail. Elle a bien décelé le potentiel du Paradis des oiseaux pour les entreprises et comme l'exercice de la discipline lui manque, elle réfléchit à leur proposer des ateliers de Team Building qu'elle pourrait superviser avec l'œil du psychologue. Les thématiques et idées de séjours en équipe ne manquent pas, autour de la cuisine, d'activités ludiques ou plus axées sur la nature.

Pour que cette transmission se perpétue et s'enrichisse encore du travail passionné de Shiva auprès de ses hôtes...



**Domaine du Paradis des Oiseaux**  
104 av Maurice Gridaine - Mougins  
**06 70 22 64 75 paradisdesoiseaux@orange.fr**  
**www.domaineduparadisdesoiseaux.com**

## Paradise found again

*Transmitting is a much stronger and more appealing word than inheriting. With the "Paradis des Oiseaux", only a few minutes from Sophia Antipolis, Shiva Charman has decided to take over from her mother who had already transformed this magnificent oasis of greenery into a charming and authentic venue located at the heart of Mougins. Her goal is to share with her guests the magic and quiet of a site she has known her whole life.*

"I love this quote by Saint Augustine: 'Happiness is continuing to desire what you already own'. Shiva Charman has always known the place; her mum fell in love with it when she arrived in France, fleeing the Iranian revolution. When she passed away, Shiva thought it quite natural to take over the management of this great 1'000-m<sup>2</sup> guest house and its estate covering several hectares. 'Remember, Shiva warns us, this place is not about luxury and perfection, it has more to do with charm and authenticity!' The 'Paradis des Oiseaux' also perfectly illustrates the words of artist Bertrand Lavier: 'Space is the absolute luxury'.

Born in Iran, Shiva lived in England and then in Africa, before moving to Mougins. Upon arrival, her mother exclaimed: "This is a paradise for birds!" The huge farming estate that produced olive oil and a little wine had just been given a new name...

Over the years, Shiva's mum expanded the site. And towards the end of the 90s, she decided to turn her house into a venue for events. Film festivals, parties, weddings: the potential for great receptions was already there. The intimacy, the discretion, and the available space did the rest. Then followed several years of toil to create a site reflecting the warm welcome she wanted to give her guests.

## Perpetuating and extending

"When she passed, the 'cake' was already in place. All we did was to add the icing" Shiva, who inherited the estate along with her sister, tells us with a smile. However, her personal investment should not be overlooked: "Nowadays, I am a gardener, plumber, pool attendant, cleaning lady... and I love it!", Shiva Charman tells us laughingly. Besides, the quaint charm of the place will have seen some new developments when the site opens for the season in March: the garden has been relandscaped, there is a new reception area, the rooms and swimming pool have been renovated... The Paradis des Oiseaux will be a bit more open to the corporate world.

Shiva has a long experience as an HR manager working in Sophia Antipolis, followed by a career in work psychology. She has seen the potential Paradis des Oiseaux holds for companies and as she misses her old jobs, she is thinking of offering team building workshops that she could oversee with the keen eye of a psychologist. The themes and ideas for team retreats abound, and focus primarily on cooking, fun and leisure, and outdoor activities.

The idea is to ensure that the transmission is a sustainable one, enriched by Shiva's commitment to the wellbeing of her guests...

## INDISCRÉTIONS

### ■ TRÈS MATINALE...

... « Réveil à 3 h, début du travail administratif de 4 à 6 h. Ensuite je peux étudier dans le calme : en ce moment, avec la maison, je suis incollable sur... les chaudières thermodynamiques ! » rit-elle.

### ■ SA DEVISE

« Celui qui veut trouve les moyens, celui qui ne veut pas... se trouve des raisons »

### ■ UN LIVRE DE CHEVET

Les fables de La Fontaine

### ■ UN SOUVENIR DE RÉCEPTION...

...« Nous avons eu cet été notre mariage « Cendrillon » : quand tout est merveilleux, parfait, pour les mariés comme pour nous ! »

### ■ EXTREME EARLY BIRD...

... "I get up at 3am, do some admin work from 4am to 6am. Then I can study in peace and quiet: at the moment, the world of thermodynamic boilers holds no secrets for me!" she tells us laughingly.

### ■ HER MOTTO

"Those who want it find the means, those who don't find excuses"

### ■ A FAVOURITE BOOK

The Fables of Jean de La Fontaine

### ■ A MEMORY OF A GREAT RECEPTION...

... "This summer we hosted a 'Cinderella' wedding: it was marvellous, perfect, for the newly-weds and for us!"

# SHIVA CHARMAN

Directrice du Domaine du Paradis des Oiseaux

